

José Ramon Machado Ventura reçoit une délégation du Parti progressiste des Travailleurs de Chypre



La Havane, 11 juin, (RHC).- José Ramon Machado Ventura, second secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba, a reçu ce lundi une délégation du Parti progressiste des Travailleurs de Chypre, conduite par Giorgos Loukaides, membre du Bureau politique et responsable du groupe parlementaire de cette formation politique.

Au cours de l'entretien, le dirigeant cubain a évoqué la politique hostile du gouvernement des États-Unis contre Cuba, la pleine application de la Loi Helms-Burton et les dernières mesures du gouvernement Trump visant à limiter les visites des ressortissants nord-américains dans notre pays. À cet égard, Giorgos Loukaides a ratifié la politique invariable de condamnation du blocus, ainsi que la volonté de la direction de son parti de continuer à renforcer les liens d'amitié et de solidarité avec notre pays.

José Ramón Machado Ventura a également abordé la question de l'offensive lancée en Amérique Latine et dans les Caraïbes en faveur de la restauration du néolibéralisme et les efforts de notre parti visant à renforcer le Forum de Sao Paulo.

Les deux dirigeants ont ratifié leur volonté de continuer d'œuvrer en faveur du renforcement des liens historiques de fraternité et de coopération entre les deux partis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/193125-jose-ramon-machado-ventura-recoit-une-delegation-du-parti-progressiste-des-travailleurs-de-chypre>



Radio Habana Cuba